

Singkronisasi Renbinter TNI AD Dengan Rengbangda Pemerintahan Daerah, Tim Pusterad Silaturahmi dan Sosialisasi di Wilayah Kodim 0309/Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID

Mar 16, 2024 - 06:27



SOLOK KOTA - Tim Bimtek Sisrendal Binter (Renbinter) Pusterad TNI AD yang dipimpin oleh Kasubditbinjemenorg Sdirsismet Pusterad Kolonel Inf Septa Viandi Dwi Putra, S.I.P, melaksanakan Sosialisasi Manajemen Teritorial dan Silaturahmi Tim Dirsismet Pusterad dalam rangka Singkronisasi antara Renbinter TNI-AD dengan Renbangda Pemda Diwilayah Kodim 0309/Solok.

Kegiatan yang dilaksanakan di Gedung Kubuang Tigo BalehKecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat pada Jumat, 15 Maret 2024 itu dihadiri langsung oleh Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, Kasdim

0309/Solok Mayor Inf Syarial, Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Pemerintah Kota Solok Nova Elvino, Bupati Solok diwakili Sekertaris Daerah Medison, Kajari Kota Solok Andi Metrawijaya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Sc, M.Si, Kapolres. Solok AKBP Muhari, S.IK, MM, MH, Pengadilan Negeri Kota Solok Radius Chandra, Pengadilan Negeri Koto Baru, Ketua KAN Kota Solok H Rusli, Ketua DPRD Kabupaten Solok Ivoni Munir, Ketua MUI Kota Solok Dedi Juneidi, Ketua MUI Kabupaten Solok Afrizal Harun S.Ag, Ketua LKAAM Kota Solok H.Rusli Khatib Sulaiman, Ketua LKAAM Kabupaten Solok H. Gusmal, Ketua Bundo Kandung Sitta Novembra, Tokoh Agama Buya Roky Fesman, Buya Seprigani dan Buya Afrizal, serta Tokoh Masyarakat Armen Isra, Nofliwandra dan Zulfahmi.



Dalam Sambutanya Ketua Tim Bimtek Sisrendal Binter Pusterad TNI AD Kolonel Inf Septa Viandi Dwi Putra menyampaikan tujuan dari kegiatan silaturahmi ini adalah untuk menumbuhkembangkan serta meningkatkan sinergitas antara Pemerintah Daerah Kota Solok, Kab. Solok dan Kab. Solok Selatan (Solok Raya) dengan Satuan TNI AD yang ada di wilayah territorial Kodim 0309/Solok, serta instansi terkait dan masyarakat.

“Melalui kegiatan ini kita bersama-sama mendukung program Pemda guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah territorial Solok Raya,” ungkap Kolonel Septa.

Dikatakannya, Bangsa Indonesia baru saja melaksanakan rangkaian Pesta Demokrasi Pemilu yaitu Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden serta Pemilihan Anggota Legislatif secara serentak di seluruh wilayah Indonesia, yang proses dan rangkaian tahapannya juga belum selesai.

“Untuk itu, Kaami dari Pusterad TNI AD mengimbau kepada masyarakat untuk ikut berperan dalam menjaga stabilitas serta keamanan wilayah,” lanjutnya.

Ketua Tim Bimtek Sisrendal Binter Pusterad TNI AD Kolonel Inf Septa Viandi Dwi Putra juga berpesan dengan adanya perkembangan teknologi dan internet bisa dipergunakan untuk hal-hal positif agar dapat mendukung terwujudnya kesejahteraan masyarakat dengan selalu bijak dalam bermedia sosial serta tidak mudah terprovokasi dengan adanya berita-berita hoax yang belum jelas kebenarannya.

Sementara itu, Wali kota Solok diwakili Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Pemerintah Kota Solok Nova Elvino mengucapkan terima kasih dengan dipilihnya Kota Beras Serambi Madinah sebagai lokasi dilaksanakannya kegiatan Sosialisasi Manajemen Teritorial dalam rangka sinkronisasi antara Renbinter TNI AD dengan Renbangda Pemda. Kami tentu saja memberikan apresiasi dan dukungan penuh demi terselenggaranya kegiatan ini.

“Kami berharap kegiatan ini nantinya dapat menumbuhkembangkan sinergisitas TNI dengan pemerintah daerah dengan bersama-sama mendukung program pemerintah yang pada akhirnya bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya yang berada dalam wilayah Kodim 0309/ Solok,” sebut Nova.

Adapun Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, dalam paparannya menyampaikan beberapa program yang telah sukses dilaksanakan di wilayah jajaran Kodim 0309/Solok antara lain Kampung Pancasila, Food Estate, Bhakti Sosial, Babinsa Masuk Dapur, TMMD 118 Kab. Solok, dan program Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) serta Beberapa Program yang menjadi Program Unggulan Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc.

“Tidak hanya sukses melaksanakan program-program tersebut Kodim 0309/Solok juga sukses menorehkan prestasi di tingkat nasional seperti juara 2 kampung pancasila tingkat nasional,” tutur Dandim.

“Hal ini tentunya dapat diraih karena dukungan dari semua pihak yang ada di jajaran Kodim 0309/Solok, serta dukungan dari semua unsur,” imbuhnya.